



Österreichs „Fleischwolf“ beim Filmfestival Toronto

Ein österreichischer Film macht Furore. „Fleischwolf“ (Regie: Hauchang Allahyari) erlebt seine Weltpremiere beim Filmfestival von Toronto, Kanada (6. – 15. 9.). Die österreichische Uraufführung gibt's dann im Oktober bei den Weiser Filmtagen.

„Fleischwolf“ ist ein Horrortrip in die Hölle eines Gefängnisses. Hanno Pöschl spielt den Obercapo Jörg, der die schwächeren Häftlinge terrorisiert und sexuell demütigt. Fressen und gefressen werden ist das Motto in der gesetzlosen Welt hinter Gittern.

HOÄNZL /// DER STANDARD /// filmarchiv austria

Markus HOÄNZL, Art Director, 2, 4, 1040 Wien, Tel. +43 (0) 1 58853-11, Fax 01 58853-12, vertrieb@standard.at, www.hoanzl.at

DER ÖSTERREICHISCHE FILM | EDITION DER STANDARD

■■■■■■■■